

Andelfingen, 13. Mai 2024

Neue Geschäftsführung der Spitex Wyland AG

Der im März gestartete Rekrutierungsprozess für eine neue Geschäftsführung der Spitex Wyland AG konnte erfolgreich abgeschlossen werden. Mit Sandra Trabelsi-Bergauer übernimmt eine sowohl in der Pflege als auch im Management erfahrene Führungsperson per Mitte Juli 2024 die Leitung der Spitex Wyland AG. Bis dahin wird die bewährte Zusammenarbeit mit dem externen Beratungsunternehmen zur Gewährleistung des operativen Betriebs fortgesetzt.

Nach fünf erfolgreichen Jahren beendeten der Verwaltungsrat der Spitex Wyland AG und die Geschäftsführerin im März 2024 die Zusammenarbeit. Übergangsweise und bis zur Bestellung der neuen Geschäftsführung übernahm Monika Eichelberger vom Beratungsunternehmen ProAct, spezialisiert auf Transformationsprozesse unter anderem im Gesundheitswesen, die Leitung der Spitex Wyland AG. In enger Abstimmung mit dem Verwaltungsrat und den Spitex-Kadermitarbeitenden stellt sie seither den operativen Betrieb sicher und unterstützt gleichzeitig den Übergang in eine neue Führungskonstellation. Parallel dazu hat der Verwaltungsrat die Rekrutierung der neuen Geschäftsführung gestartet und vorangetrieben.

In der Zwischenzeit konnte der Rekrutierungsprozess erfolgreich abgeschlossen werden: Mit Frau Sandra Trabelsi-Bergauer ist es gelungen, eine sowohl in der Pflege als auch im Management erfahrene Führungsperson als neue Geschäftsführerin der Spitex Wyland AG zu gewinnen. Als diplomierte Pflegefachfrau HF mit einem Bachelor of Science in Pflege, Management und Public Health sowie einem Exekutiv Master of Business Administration war Frau Trabelsi-Bergauer in diversen Kaderfunktionen im Gesundheitswesen tätig, zuletzt als Geschäftsleiterin einer Pflegewohngruppe in der Stadt Zürich. Als Bereichsleitung Pflege am Kantonsspital Winterthur konnte sie zudem einen grossen Change-Prozess begleiten, moderieren und erfolgreich zu Ende führen. Frau Trabelsi-Bergauer ist in der Region wohnhaft. Sie wird ihre neue Stelle am 23. Juli 2024 antreten.

Der Verwaltungsrat der Spitex Wyland AG ist überzeugt, mit Frau Sandra Trabelsi-Bergauer die richtige Person gefunden zu haben, um den angestrebten nächsten Entwicklungsschritt der Spitex Wyland AG in Angriff zu nehmen und zusammen mit allen Beteiligten die Spitex Wyland AG in eine erfolgreiche Zukunft zu führen. Der Verwaltungsrat freut sich auf eine gute Zusammenarbeit mit Frau Trabelsi-Bergauer und wünscht ihr einen guten Start bei der Spitex Wyland AG.

Bis zum Stellenantritt der neuen Geschäftsführerin verbleibt die Geschäftsführung ad Interim bei Monika Eichelberger. Der Verwaltungsrat ist erfreut, wie es dank dem grossen Einsatz der ganzen Belegschaft und der Geschäftsführerin a.l. gelungen ist, den operativen Betrieb der Spitex ohne Nebengeräusche und ohne Qualitätseinbussen weiter zu führen. Er dankt allen Beteiligten für ihren grossen Einsatz zugunsten der Spitex Wyland AG sowie der Klientinnen und Klienten und ist zuversichtlich, dass mit Blick auf die gezeigte Resilienz auch die Integration der neuen Geschäftsführerin gelingen wird.

Kontakt für Rückfragen (15:00 bis 16:30 Uhr):

Dr. Andreas Vögeli, Verwaltungsratspräsident Spitex Wyland AG
Telefon 071 224 69 53, andreas.voegeli@spitex-wyland.ch